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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-1355/2019 )

Eingereicht am 13.05.2019 um 13:42 Uhr.

Fahrradverkehr am 17.01.2019 in Hannover

Der Antrag einer Verkehrszählung im Bereich Calenberger Straße wurde 
dankenswerterweise unverzüglich umgesetzt. Der Fahrradanteil war selbst zu einer 
winterlichen Jahreszeit sehr hoch. Allerdings kann von einem solchen Tag nur bedingt eine 
generelle Aussage getroffen werden. Es sollte die Möglichkeit bestehen, dies mit dem 
generellen Fahrradaufkommen zu vergleichen. Dies wäre beispielsweise über die 
zahlreichen Fahrradzählstationen möglich.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Wie hoch war am 17.1.2019 das Fahrradaufkommen an den einzelnen Zählstationen?
2. Wie hoch ist der Tagesmittelwert, das maximale und das minimale Aufkommen an den 
einzelnen Stationen im gesamten Jahr 2018
3. Ist es möglich, diese Werte grundsätzlich zeitnah online zur Verfügung zu stellen?
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